

## まちの出来事

from  
photoclip

8月 | August

1 北海道日本ハムファイターズフィールドクラブ(野球教室)が開かれ、参加した小中学生が、元日ハム選手の立石尚行さん、池田剛基さんから基本技術を学びました。(8/14)

2 消防署で火の用心子どもフェスティバルが開催され、子どもたちが長さ10mのロープを渡るレスキュー訓練などを体験。一日ちびっこ消防士として見事任務を果たしました。(8/29)

3 山田洋次監督の映画「幸福の黄色いハンカチ」のテレビドラマロケが町内市街地・焼尻島で行われました。撮影にはエキストラとして多くの町民も参加。この夏の明るい話題のひとつになりました。ドラマは10月10日(月)、日本テレビ(STV)でスペシャルドラマとして放映される予定です。ぜひご覧ください。写真は日本テレビ提供。(7/22-8/10)

4 国内では天売島だけに生息する絶滅危惧種ウミガラスのヒナが3年ぶりに巣立ちました。写真は環境省提供。(8/11)

5 社会福祉協議会主催のふれあいスポーツ大会が開催され、お年寄りや高校生ボランティアなど約200人が楽しいひとときを過ごしました。(8/4)

6 商工会青年部主催のふるさと大盆踊り大会が開催されました。一般盆踊りは、今年もユニークな装いの踊り手が多数登場。北海盆歌の生歌にあわせて楽しそうに踊り、やぐらを囲む輪も二重三重に広がっていました。(8/14)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

